

Los sindicatos contribuirán a reforzar más y más, el imprescindible nexo de unión de vanguardia y retaguardia.

El Sindicato de Metalúrgicos, al apadrinar a la 55 Brigada Mixta, señala el camino a seguir a los demás Sindicatos.

EDITORIAL

El Sindicato de Metalúrgicos ha vuelto a marcar la pauta a los demás en los momentos áureos porque atraviesa la independencia de nuestra Patria.

Desde el pasado domingo la 55 Brigada Mixta se encuentra apoyada directa y definitivamente por el calor entusiasta de los combatientes de la producción.

Y ha sido el Sindicato de Metalúrgicos el que en las mismas trincheras han prometido a los luchadores de vanguardia que no les han de faltar municiones para tumbar a los que osaron levantarse contra la libre voluntad del pueblo español; que no les han de faltar víveres y ropas para atender a sus necesidades; que ellos lucharán constantemente aquí, para conseguir una y otra cosa.

Sellada la unidad en la retaguardia —en las trincheras lo es tuvo mucho tiempo antes— era necesario hacerlo entre unos y otros combatientes.

Ahí está el ejemplo que nosotros brindamos a los demás Sindicatos. Todos ellos deben oír la voz de nuestros soldados cuando piden un estrecho contacto. Cuando, a través de la Prensa, en un escrito, invitan a sus hermanos productores a que los visiten en los frentes, y, si bien es cierto que los hombres de nuestro Ejército no necesitan de estímulo para elevar su moral, que es la más alta que se puede imaginar, no lo es menos cierto, que estas visitas animan extraordinariamente a nuestros combatientes cuando éstos pueden palpar una ree-

lidad que les preocupa grandemente como medio fundamental para ganar la guerra: la unidad. Por esto, todos los Sindicatos han de acudir a su llamamiento.

Los Comités de Enlace U. G. T.-C. N. T. tienen aquí una gran labor a realizar: mostrar a los hombres que todo lo dan por nosotros que aquí se sigue también el camino de guerra, complemento del que ellos marcan en el frente.

También el Frente Popular debe iniciar los trabajos necesarios en este sentido. Visitas a los frentes. Decir a los soldados cómo toda la retaguardia vibra con ritmo de guerra a compás de los acontecimientos. Decir a los soldados cómo la retaguardia sigue emocionada su epopeya y siente con ellos todas las incidencias de la lucha.

Comités de Enlace y Frente Popular deben ir a los frentes a demostrarle a nuestros combatientes que junto a su consigna de antes morir de pie que vivir de rodillas, está la de caer de rodillas junto al toro que bajo la tiranía del fascismo.

¡Sindicatos! ¡Manos a la obra! ¡Id a los soldados a comunicarles nuestra confianza en el triunfo! ¡Id a decirles que resistan, que nuestra resistencia no se agotará! ¡Id, y, cuando cese el estruendo del combate, limpiad el sudor de nuestros héroes con el abrazo fraterno que nuestra retaguardia, por medio de vosotros, envía a las mejores hijas del pueblo!

Comentario local ::::

Un servicio formidable.

Formidable: La recogida de indocumentados.

—¿Hay muchos indocumentados?

Desde luego, debe haberlos, porque la proporción fué bastante grande.

¿De diez me llevo uno? Quizá.

Entonces ¿los nueve restantes prestan un servicio útil a nuestra causa? Sí, lo prestan, pero...

¿Le vamos a poner un pero a un tan formidable servicio?

Opinamos: Una vez convencidos de que trabajan en la retaguardia, ¿por qué no se bucea un poco en su situación militar?

No buscar la justificación "sellada", sino bucear, bucear un poco...

Muy buena labor para facilitar el trabajo, podrían hacer los Sindicatos. Y, también el Frente Popular. ¡Claro!

Es seguro que la van a prestar.

Mientras tanto, ¡salud, capitán!

Para montar servicios así; formidables a nuestra causa.

Que por ser la causa del Pueblo, es la causa del Frente Popular Antifascista.

Que tiene y va a realizar una magnífica labor, cooperando a facilitar la gestión de las autoridades.

Interesantes declaraciones de Daladier sobre política francesa

París, 25, 2 madrugada.— El Gobierno se reunió esta mañana en Consejo, que duró solamente media hora.

Fuó facilitado a la prensa un comunicado en el que se dice que la reunión estuvo consagrada a una exposición de conjunto del plan económico preparado por el Presidente del Consejo, y que después de un cambio de impresiones, quedó aprobado.

El señor Daladier hizo después unas declaraciones a los periodistas, en las que dijo que la idea central en que se ha inspirado sus planes de resurgimiento eco-

nómico, es el desarrollo de la producción francesa.

Hace notar, que la producción es notablemente inferior, en casi todos los terrenos, a la mayoría de las potencias europeas. El plan se inspira, también, en el mantenimiento de la libertad monetaria y defensa del franco.

Si nuestro país no quiere trabajar —añade— no nos queda más que esperar la llegada de un régimen totalitario, para aumentar la producción y ponerla a nivel de la que actualmente existe en la U. R. S. S.

Febus

Montalbán, luchándose en las inmediaciones de Aliaga.

También atacó nuestras posiciones de Molinos, logrando ocupar algunas cotas, varias de las cuales fueron reconquistadas en contraataque propio. En el sector de Salsadella, nuestras fuerzas conquistaron La Solana y una loma inmediata al vértice Encanes.

Las reacciones rebeldes fueron rechazadas, sufriendo el enemigo más de un centenar de bajas, perdiendo gran cantidad de material de todas clases.

En la reconquista de Cerro Gordo, realizada ayer, nuestras fuerzas se apoderaron de cien fusiles, cinco fusiles ametralladores, y cinco ametralladoras, retirando un centenar de cadáveres enemigos.

En el sector de la costa, los rebeldes presionaron por la carretera general llegando hasta las primeras casas de Alcalá de Chivert, donde se combata y contraataca.

En los demás Ejércitos, sin noticias de interés. — Febus.

Barcelona, 26, 2 madrugada.— El parte oficial de guerra facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 24 horas del día de ayer, dice lo siguiente:

Ejército de Tierra

ESTE.— En el sector de Torre

de Toipú, de la zona pirenaica, nuestras fuerzas conquistaron las cotas 1286 y 1930, al Norte de San Román de Alvar. En el sector de Trens, ha sido brillantemente conquistada la cota 901, de Monsel.

Al sur, los rebeldes se infiltraron por la vanguardia de Mongoten. El intenso fuego de nuestras armas les obligó a huir, después de sufrir muchas bajas. En los demás sectores de este Ejército, la actividad registrada careció de interés.

LEVANTE.— Ataques enemigos fuertemente apoyados por tanques, artillería y aviación, sobre nuestras posiciones del sector de Aliaga, fueron brillantemente rechazados, capturando muchos prisioneros y material de guerra. En la zona de Salsadella, los rebeldes atacaron Mongote, al Sur del vértice de Encanes, huyendo en desorden ante los contraataques de nuestros soldados. La artillería dispersó, causando muchas bajas, concentraciones enemigas del mismo sector. También en las inmediaciones de Alcalá de Chivert, donde nuestras fuerzas, que ayer se replegaron ligeramente, han ocupado varias cotas al Este de este pueblo, neutralizando la reacción de los rebeldes.

En los demás Ejércitos, sin novedad.— Febus.

Parte oficial de guerra

En los frentes del Este y Levante, nuestras fuerzas han batido duramente al enemigo

Barcelona, 25, 10 noche.— El parte oficial facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 23 horas del día 24, dice así:

Ejército de Tierra

ESTE.— En una de las recientes

jornadas, las fuerzas propias conquistaron posiciones en el puerto de Sahún, del sector pirenaico, causando bajas al enemigo, que emprendió desordenada fuga.

La actividad registrada en los

demás sectores de este Ejército ha carecido de interés.

EJERCITO DE LEVANTE.— Precedido de carros de combate y apoyado por aviación, el enemigo inició ayer un ataque por el sector de

INFORMACION LOCAL

GOBIERNO CIVIL

Ayer mañana, fuimos recibidos los informadores de prensa, por el Gobernador civil de la provincia, camarada Cañas, el que nos manifestó lo siguiente:

—Ayer se empezó a hacer comprender a las gentes apartadas de los momentos difíciles que vivimos, que no debe ser esa su conducta.

Para ello, he ordenado la detención de individuos indocumentados, y por la noche iban ya recogidos unos 300. Algunos de estos, han sido avalados por organizaciones. He de hacer constar que un carnet sindical no basta para caminar con libertad. Es de necesidad absoluta proveerse de un certificado de trabajo. Estoy dispuesto a que todo el mundo realice una misión de trabajo. Llamo la atención a las organizaciones obreras, para que vigilen el cumplimiento de estas medidas, que se llevarán a cabo tanto en la capital como en la provincia.

El sábado visité, de manera improvisada, la cárcel provincial, en compañía del Presidente de la Audiencia y de un Magistrado, para ver qué había de cierto sobre unos rumores que llegaron hasta mí, por medio de algunos sentimentalistas. Parecía que la medida de recoger las cestas era demasiado fuerte. Coincidió en mi visita con la hora del rancho y pude comprobar que la cantidad es la suficiente, teniendo en cuenta las actuales circunstancias, y su calidad mucho mejor que la que a mí me han dado en otras veces. Por lo tanto, sigo sosteniendo este sistema.

Hablé con algunos presos y con el Director del Establecimiento penitenciario, observando que en lo que se refiere a higiene hay buen cuidado, y no existe motivo alguno de alarma en este sentido.

La comida se confecciona por de tenidos de bastante significación derechista, por lo que es de suponer que tendrán empeño en hacerlo bien.

También me voy a preocupar de la marcha de los Ayuntamientos de la provincia, recomendando a los Presidentes de los Consejos el cumplimiento estricto de la disposición para el pago de contingentes a la Diputación, pues muchos presidentes hacen ver a las gentes sencillas, para ganar adictos, que en estas circunstancias no hay que pagar, y, naturalmente, esto perturba la marcha económica de la Corporación. Así se da el caso de que adeuden cantidades respetables, estando el fluido eléctrico para cortarse. Por tanto, estoy dispuesto a hacer investigaciones que, en algunos casos, no darán resultados satisfactorios para los responsables.

He de manifestar a ustedes que estoy satisfecho por haber resuelto el envío de cemento para la terminación de los refugios, llegando semanalmente 20 toneladas.

Terminó diciéndonos que en la provincia reina tranquilidad completa.

El secretario particular nos dijo que se había resuelto satisfactoriamente el conflicto de la fábrica de harinas de Tíjola, la cual iba a cesar de funcionar por falta de fluido. También nos dijo que el Gobernador recibiría a los Presidentes de los Consejos Municipales de la provincia, representantes del Frente Popular, Comité de Enlace, etc., todos los días de diez de la mañana a una de la tarde.

Los viveres incautados en el pueblo de Abruca, han sido distribuidos en la forma siguiente: los jamones, para la Casa de Maternidad, y los restantes a los distintos organismos benéficos.

El Sindicato de Obras Nuevas de la Junta de Obras del Puerto, entregó la cantidad de 1.915 pesetas, para la terminación de refugios. El Ayuntamiento de Urrácal, envió 73 pesetas para fines benéficos.

CASA DE LA CIUDAD

El Presidente del Consejo Municipal, camarada Alferez, nos dijo que mañana se reunirá con los almacenistas y detallistas para tratar del precio del vino. Estos artículos se venderán sólo en los establecimientos que existían con anterioridad al movimiento.

Debido a las gestiones del Gobernador civil y de esta Presidencia, se ha conseguido el envío de 20 toneladas de cemento semanales, para la terminación de los refugios.

Se ha comenzado la retirada de tierra de las entradas de los refugios.

Por último, nos dijo que iba a celebrar una reunión con el Consejo Local de Primera Enseñanza, para tratar la reorganización de varios Grupos Escolares, y otros que faltan en la ciudad, y que de esta reunión ya dará conocimiento por medio de la prensa.

CONSEJERIA PROVINCIAL

El Consejero provincial de Abastecimientos, nos comunicó que de acuerdo con las acertadas disposiciones dadas por el Gobernador civil y las medidas que se tomen por las organizaciones de campesinos, será severamente sancionada la venta fraudulenta de la patata y el arranque prematuro, de la misma, con daño de su rendimiento normal.

ASISTENCIA SOCIAL

El número premiado en el sorteo correspondiente al día de ayer, en la rifa de los "Iguales", fué el 1.

SE DESEA SABER

el paradero de Francisco Díaz Benítez, evacuada de Estepona (Málaga).
Comunicar noticias a Ana Díaz Sánchez, Alquílan.

DR. ARTES GUIRADO

CLINICA QUIRURGICA
Alameda Muñoz D.
RAYOS X
APARATO DIGESTIVO
Consultas de 11 a 12 y de 4 a 6
Calle de la Libertad, 10, Almería

NUESTRO TELEFONO: 1880

AVIONES ALEMANES SOBRE CHECOESLOVAQUIA

Praga, 24. 10 noche.— Tres grandes aviones de bombardeo alemanes, han volado sobre territorio checo, en la Bohemia.

Federación Provincial de Juventudes Socialistas Unificadas

Jóvenes españoles. Antifascistas todos: Las tropas del crimen y de la barbaria, soldados de Hitler y Mussolini nos han robado nuevos trozos de tierra, para convertirlos en un cementerio de las aspiraciones de paz y libertad, de cultura de nuestra joven generación, asentan do sobre ellos la cruz salvaje de la esclavitud más indigna. Para evitar esto, la J. S. U. de España pone en pie de guerra, Dos Divisiones de Jóvenes Voluntarios y una División de Carabineros, en la que pueden ingresar todos los antifascistas que lo deseen, de los reemplazos del 26, 28 y 41; y, además, los de 30 a 45 años.

¡Obreros, campesinos, intelectuales, antifascistas, todos! ¡Por la salvación de España, ingresad en las Divisiones Voluntarias de la Juventud, o en la División de Carabineros!

¡Al combate toda la juventud, por la libertad y la independencia de España!

Por el Comité Ejecutivo Provincial, El Secretariado de Agitación y Propaganda.

RADIO CENTRO

Por la presente nota, se hace saber a todos los militantes de este Radio, la obligación que tienen de ir al corriente en sus cuotas, siendo las horas de esta secretaría administrativa, de una y media a dos y media, y de siete a nueve.

RADIO ESTE NUM. 1.— BARRIADA TRIFON MEDRANO

Por la presente se convoca a todos los militantes de este Radio, a la asamblea general que se celebrará el jueves, día 28, a las 6 de la tarde, en nuestro domicilio social, Rambla de Belén, número 85. Por los asuntos a tratar, se ruega la más puntual asistencia.

Acto conmemorativo de la destrucción de Guernica

Barcelona, 25, 10 noche.— En la Presidencia del Gobierno Vasco, se ha celebrado un acto conmemorativo de la destrucción de Guernica, ocurrida hace un año. El señor Aguirre recibió a los periodistas españoles y extranjeros, y a varias personalidades. Les dijo que esta conmemoración no tenía otra finalidad que la de demostrar la activa adhesión del país vasco en estos momentos, unido al Gobierno de la República para conseguir el triunfo final. Poco después, hizo acto de presencia el exministro don Indalecio Prieto, y entonces el señor Aguirre significó que la llegada del señor Prieto, como representante del país vasco, indicaba que estaba representado todo el pueblo.

CONSEJO DE MINISTROS

Barcelona, 25, 10 noche.— Esta mañana se ha celebrado Consejo de Ministros, que comenzó a las 11 y terminó a las tres en punto de la tarde.

Facilitó la referencia, el ministro de Agricultura, camarada Uribe, en los siguientes términos:

El Presidente y ministro de Defensa, dió cuenta de la visita que realizó ayer a los frentes del Este, donde pudo comprobar el alto espíritu combativo y elevada moral de guerra que anima a los jefes, oficiales y soldados que guarnecen este sector.

El ministro de Hacienda ha presentado a la consideración del Consejo un decreto, que fué aprobado, causando contrato con la Compañía Arrendataria de Tabaco y creando el Monopolio de Tabacos y Cerillas, pendientes del Estado.

Se ha aprobado otro decreto relacionado con el cultivo del tabaco en la Península, y, finalmente, fueron aprobados varios decretos de diversos departamentos.

REEMPLAZOS DE MARINA A FILLAS

Barcelona, 25, 10 noche.— La "Gaceta" publica una orden de Defensa Nacional, disponiendo la movilización de los reemplazos de 1926, 1927 y 1940 del personal inscripto en marinería.

Por otra disposición se fija la educación pre militar de los 17 y 16 años en adelante.

Por último inserta un decreto de Comunicaciones, por el que se anula la venta de los barcos que la Compañía Sota y Aznar hiciera a otra Compañía inglesa, y que han sido incautados por el Gobierno.

INCORPORACION DE LOS MOVILIZADOS

Barcelona, 25, 10 noche.— La "Gaceta" de hoy publica una orden de Defensa Nacional, fijando lo siguiente:

La incorporación de los movilizados correspondientes al Ramo de la construcción, será: Reemplazo de 1926, los días 13 y 14 de mayo. 1925, los días 6 y 7 de mayo. 1924, los días 9 y 10, 1923, los días 12 y 13 de mayo; y 1922, los días 15 y 16 de mayo. La presentación la verificarán provistos de mantas, cucharas, platos y cantimploras y calzado, todo ello en buen uso, para evitar retraso en la formación de unidades movilizadas. Serán reconocidos específicamente por el médico titular del Consejo Municipal, quien expedirá un certificado en caso de inutilidad del individuo para los trabajos de fortificaciones, siendo aquél responsable de la veracidad de dicho servicio.

PENAS DE MUERTE

Barcelona, 25, 10 noche.— El Tribunal de Espionaje y Alta Traición y el de guardia número 3, han dictado varias penas de muerte por el delito de alta traición y derrotismo.

EXPOSICION DE FOTOGRAFIAS Y DIBUJOS

Barcelona, 25, 10 noche.— En el salón de San Jorge, de la Generalidad, han sido expuestos esta mañana gran cantidad de fotografías, dibujos y otras figuras artísticas que formarán parte en la Exposición que el Gobierno catalán inaugurará en Checoslovaquia, Suiza y otros países, con objeto de demostrar en estas naciones la gran labor de aspecto cultural y artístico que se ha venido realizando por

la región autónoma. Estuvieron presentes los embajadores y cónsules de Checoslovaquia y Suiza, que fueron recibidos por el señor Companys.

DEL "DIARIO OFICIAL"

Barcelona, 25, 10 noche.— El "Diario Oficial" del Ministerio de Defensa Nacional, publica lo siguiente:

Disponiendo causen baja en el Ejército, con pérdida de todos los derechos, por desafectos al Régimen, el coronel de Veterinaria don Joaquín Aquilus Urdieta, el teniente coronel de Infantería, don Isidro Rael Guerra y don Justo Corra, y varios oficiales.

Disponiendo que el coronel de Caballería, don Mariano Meda Sales, pase destinado al Centro de Reclutamiento número 11.

Disponiendo que el teniente coronel de Artillería, don José Mazala Vicente, pase destinado a las órdenes del General Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, y, finalmente, disponiendo que el teniente coronel de Intendencia, don Eduardo Ortiz de Piaedo, pase destinado a las órdenes del comandante del Ejército del Este.

Delegación de Hacienda

A todos los organismos oficiales

MUY IMPORTANTE

En cumplimiento de instrucciones recibidas, se pone en conocimiento de todos los Jefes de los distintos servicios ministeriales, el deber que tienen, mientras duren las circunstancias anormales, y a fin de poder ser atendidas todas las obligaciones del Estado, de remitir a esta Delegación, en la última decena de cada mes, en relación a las atenciones exigibles en el siguiente, pedidos de las cantidades necesarias. En estos pedidos se comprenderán, sin omisión alguna, todos los gastos de personal, material y diversos, así como de obras y adquisiciones debidamente autorizadas, calculados estos últimos con arreglo a la cantidad que posiblemente haya de invertirse dentro de cada mes.

En las atenciones de personal y material no inventariable, se deberá tener presente que los vencimientos de cada mes corresponden a los devengos del anterior. Las obligaciones comprendidas en los pedidos de fondos se ajustarán en la estructura por Secciones, Capítulos, Artículos y Grupos del Presupuesto de gastos ("Gacetas" números 27 al 36 del corriente año).

Las obligaciones de vencimiento en el mes actual y que no hubieran sido hechas efectivas por no haberse recibido los libramientos, deberán cursarse con urgencia a esta Delegación, y en la misma forma, los pedidos de cantidades necesarias.

Esta Delegación, siempre anhelante de cumplir con el mayor celo las órdenes de la superioridad, y en evitación de perjuicios que pudieran originarse por omisiones involuntarias, que serían siempre de lamentar, en las comunicaciones dirigidas al efecto, acude a este medio de difusión, para evitar tales males.

Almería 23 de abril de 1933.— El Delegado de Hacienda, Salvador Muelas.

Leed "DIARIO DE ALMERIA"

Justicia admirable

Más condenados por derretismo

Barcelona, 24, 10 noche.— En el Tribunal de Espionaje y Alta Traición, se ha visto la causa seguida contra Pedro Vangan y Sebastián Forni, por el delito de emplear métodos DERROTISTAS, en contra

de la causa que defiende nuestro pueblo.

Se les condenó a treinta y veinte años, respectivamente, de internamiento en un Campo de Trabajo.

CAMPESINOS AL VOLUNTARIADO

Día a día llegan a nuestra ciudad nuevos soldados para la República. El toque de atención de nuestra Patria en peligro, ha llegado hasta los más apartados rincones de la provincia, y las masas campesinas, a este toque de atención, contestan PRESENTE, y se apresuran a enrolarse en las filas de los CIEN MIL voluntarios.

A las oficinas de reclutamiento del Frente Popular de cada pueblo acuden diariamente trabajadores campesinos, dispuestos a defender la independencia de España, amenazada por las hordas invasoras de Hitler y Mussolini.

Tijola dá lo mejor de sus hijos para el frente; Purchena, Huércal Overa siguen su ejemplo. Y así, una serie de pueblos más.

Los reveses sufridos últimamente, el corte de la carretera y comunicaciones con Cataluña, no han surtido los efectos que nuestros enemigos esperaban. Nuestro pueblo sabe que la situación es difícil, grave y por eso que es grave, se apresuran a empuñar el fusil para dar la batalla definitiva al fascismo. Nuestro pueblo no se amilla-

na y sabe cuenta con el suficiente coraje para vencer, porque tiene fe en la victoria. Por eso, se enrolan con entusiasmo en las filas del voluntariado, dando una lección a los pusilánimes, a los cobardes y a los traidores emboscados, que rehuyen empuñar las armas en defensa de la República y de la independencia de España.

Estos campesinos dejan sus tierras y sus familias, pero van a la lucha decididos a vencer al fascismo, porque saben lo que el fascismo significa, y no quieren ver más a nuestro pueblo sometido al cacique, a la guardia civil, ni al señorito; porque no quieren que sus hijos pasen hambre, miseria y esclavitud; porque no quieren ver más jornadas de estrella a estrella por una peseta o seis reales de jornal.

Campesino; empuña la armas para defender la independencia de España.

Tu tierra en peligro reclama un puesto en la lucha; incorpórate a los CIEN MIL voluntarios. ¡En pie y en armas por la tierra y por la Libertad!

Agrupación de Mujeres Antifascistas

Por la presente se pone en conocimiento de todas las compañeras pertenecientes a esta Agrupación, y que estén inscritas para el Sindicato de Hostelería, que se pasen por esta Agrupación para asuntos de interés.

—Con el mismo fin se cita a todas las compañeras que estén ecotizadas en los comercios.

NOTA DE LA REDACCIÓN

Ante la falta de espacio que tenemos, advertimos a nuestros numerosos colaboradores que, sintiéndolo mucho, no podemos publicar todos los trabajos que se nos remiten.

A todos aquellos que nos envíen su colaboración, les rogamos que sean breves y concretos.

UNA SUSCRIPCIÓN

Por los alumnos de la Escuela de Cuadros del Partido Comunista, ha sido entregada a la Comisión de Reclutamiento, la cantidad de 79 pesetas, de una suscripción abierta por éstos en pro del Voluntariado.

Les felicitamos por su magna ayuda a la causa.

La Comisión de Reclutamiento

VIDA DEL PARTIDO

Importante reunión de activistas agrarios en Cantoria

Convocada por la Comisión Agraria Provincial, tuvo lugar el pasado domingo una concentración de campesinos de los Comarcas de Purchena, Albanchez y Huércal Overa. De todos los Radios concurren delegaciones de campesinos.

El informe estuvo a cargo del camarada Edmundo Peña, quien analizó la situación creada al pueblo antifascista con los últimos acontecimientos de la marcha de nuestra guerra de independencia.

El campesinado ha dado en esta lucha pruebas contundentes de verdadero antifascismo, de ayuda al Gobierno del Frente Popular, y en esta nueva situación difícil, los campesinos están dispuestos a darlo todo, porque todo se juega en esta lucha por el triunfo de la República Democrática. En el voluntariado, los campesinos de nuestra provincia ocuparán un puesto de honor. Nuestros campesinos saben que la tierra que la República les ha entregado sólo podrán conservarla aplastando a Franco y echando de España a los invasores.

Es necesario limpiar nuestra retaguardia de enemigos que son los que sabotean la producción, dejando tierras sin cultivar y no aplicando las labores y cuidados que las plantas reclaman; enemigos son los que tratan de falsear datos de producción y ocultan los productos al control del Gobierno.

Hoy más que nunca hay que intensificar la labor de las Juntas Calificadoras. Que no quede un sólo enemigo del régimen sin ser calificado, y que sus tierras pasen a mano de los que lo dan todo por el triunfo de nuestro pueblo.

Intervienen las delegaciones y propugnan todas porque el Gobierno controle toda la producción, para que se haga un reparto más equitativo según las necesidades de la zona leal. Las labores del campo pueden quedar aseguradas, aun incorporando más hombres a los frentes. Para eso están nuestras mujeres y una serie de vagos que se han venido de la capital a ocultar su cobardía en los pueblos, hay que imponer que la cartilla de racionamiento vaya acompañada del certificado de trabajo, y el que no trabaje que no coma.

Plantean problemas de cada localidad en relación a la "quinta colmena", al problema de abastecimiento y aprovechamiento de aguas.

Interviene el camarada Maturana, y confirma que nuestro Comité Provincial cumple hoy una de las tareas encomendadas en nuestra Conferencia Provincial: el tener contacto vivo con las masas. De esta reunión hemos recogido enseñanzas muy interesantes, conocemos vuestros problemas y os ayudaremos a resolverlos; pero lo que os recomendamos, campesinos, es la realización de las tareas encomendadas; que vuestra actividad en el trabajo se contagie a todas las personas de vuestra localidad.

Que esa actividad permita asegurar que este año no se perderá un solo grano ni una sola patata; que la cosecha se le entregue al Gobierno, para que él la distribuya; que cumplireis fielmente la consigna de nuestro Partido NI UN SOLO PALMO SIN CULTIVAR.

Estrechar más la vigilancia a los enemigos del régimen, a los emboscados que huyen a la sierra, por

no empuñar el fusil, a los especuladores y a los bullstas. ¡Guerra a muerte contra los enemigos del pueblo!

Que los campesinos honrados que quieren la independencia de España se alistén en el voluntariado, porque con el fusil, campesinos, defendéis vuestras tierras, vuestra libertad y la felicidad de vuestros hijos.

En medio de gran entusiasmo se dió por terminada la reunión.

Importante reunión de responsables de los sectores de la capital

Bajo la presidencia del camarada Navarro, responsable de la Comisión de Organización del Comité Prvncial, tuvo lugar el domingo, día 24, una reunión de los responsables de los sectores, Oeste, Norte y Este-Centro.

El camarada Navaro dió cuenta de trabajo a realizar por nuestro Partido, señalando las deficiencias que se observan en la labor de los distintos sectores y Ra dios, señalando normas para su mejoramiento. Seguidamente intervienen los representantes de los distintos Sectores y Radios, dando cuenta de la marcha de los mismos y señalando iniciativas para que puedan ser corregidas las debilidades que se observan.

Hace el resumen el camarada Navaro, después de amplia discusión, coincidiendo todos en las tareas a seguir, dándose por terminada tan fructifera reunión.

UNOS ARTICULOS DE "LA LIBERTAD"

Madrid, 25, 10 noche.— En el diario "La Libertad", se han publicado dos artículos que tratan de la personalidad de Julián Besteiro e Indalecio Prieto, respectivamente, señalándolos como las figuras que, en plazo próximo, han de jugar un papel importante en los momentos políticos de la España leal.

Resalta el prestigio internacional de estas dos figuras, cuya actuación sería muy oportuna cuando la retirada de voluntarios, acordada en el pacto anglo-italiano, es té a punto de llevarse a cabo.

Se ha publicado otro artículo del Director del periódico, acerca de lo que pudiera ser el término de la guerra con el triunfo definitivo de la causa republicana.

Estos trabajos han sido muy comentados en Madrid, durante todo el día.

EL FRENTE POPULAR

Madrid, 25, 10 noche.— Después de varias reuniones celebradas en el Gobierno civil, ha quedado constituido el Frente Popular local y provincial. Forman parte de él, los partidos Comunista, Socialista, Izquierda Republicana, Unión Republicana y las dos Centrales Sindicales U. G. T.-C. N. T.

Delegado gubernativo

Castellón, 25, 10 noche.— El Gobernador ha nombrado Delegado gubernativo para todos los pueblos de la provincia de Teruel, afectos a Castellón, a don Ambrosio Gómez Balcázar.

Los soldados del 884 Batallón reclaman un puesto de honor en la línea de fuego

Los soldados de la 1.ª Compañía del 884 Batallón de la 221 Brigada, cuyos firmantes, hemos acordado mandar esta nota a la prensa de España:

Camaradas: Nosotros, que desde el principio de esta guerra criminal, guerra netamente de invasión, luchamos en las gloriosas filas del Ejército Popular, guerra provocada por militarotes carcomidos por el alcohol y males venéreos, queremos daros nuestro pensar sobre la marcha de esta guerra.

Primero.— Que a pesar de los reveses que en esta guerra de independencia e invasión hemos tenido, pensamos luchar hasta el total aplastamiento de los mercenarios de Franco; es decir, que comamos hoy más que ayer de nuestra just avictoria, y por ella luchamos hasta el alcanzamiento del triunfo total, que será nuestro.

Segundo.— Con el fin de ayudar a ganar la guerra lo más pronto posible, y con ello desterrar a los curros de los CHULOS DE EUROPA (Hitler -Mussolini), queremos que se nos mande a un puesto de honor, al lado de los que están combatiendo en las líneas de fuego por nuestras reivindicaciones.

Tercero.— Por componer esta unidad, camaradas heridos en su gloria, sabemos lo que es la guerra, y creemos que en el frente hacemos mejor papel que no donde en la actualidad estamos destina-

dos. Somos españoles de corazón y queremos defender nuestra independencia como el primero.

Cuarto.— Nuestras madres, esposas e hijas nos exigen que vayamos a las trincheras y, con la lucha que hagamos, aseguraries el pan, el trabajo y la libertad que nunca tuvieron.

Quinto.— Nuestros corazones rebeldes quieren sentir el tableteo de cerca de las ametralladoras, el zumabido del cañón, y aniquilar al enemigo invasor. ¡Por favor os pe-

dimos que nos dejéis ir a donde queremos! ¡AL FUEGO! Nuestra historia quiere páginas escritas por hijos de España, y no hijos... del extranjero. QUEREMOS UN PUESTO DE HONOR.

Por la F. A. L. Pedro Miralles.— Por la U. G. T., Pedro Alcózar.— Por la C. N. T., Juan Samper.— Por el Partido Socialista, Juan Cabeza Peña.— El Comisario, Leocadio Sáez. Por el Partido Comunista, Joaquín Segarra.— Por la I. S. U., (ilegible). Por las J. J. LL., Pedro GW.

BRIGADAS DE FORTIFICACIONES

Valencia, 25, 10 noche.— El Comité de Enlace U. G. T.-C. N. T. continúa incansablemente sus trabajos para la formación de Brigadas de fortificaciones, habiendo salido perfectamente equipados para el frente, más de 300 hombres, reclutados en varios días. Además, existen brigadas civiles que se pueden calcular en unos 800 hombres.

LA PRENSA DEL DOMINGO

Valencia, 25, 10 noche.— Por primera vez se ha publicado el domingo en Valencia periódico de la tarde, con objeto de no dejar los domingos al público sin prensa.

EL CONGRESO NACIONAL DE LA ALIANZA JUVENIL ANTIFASCISTA

Valencia 25, 10 noche.— La Delegación del Consejo Nacional de la Alianza Juvenil Antifascista constituida en Valencia para controlar los trabajos de las organizaciones de esta zona, ha celebrado hoy su primera reunión, en la que se han tomado acuerdos importantes para robustecer la unidad de las juventudes y movilizaciones para la lucha.

Ahora está organizando para el próximo domingo, 1.º de Mayo, un gran acto de agitación, de carácter nacional.

Un trabajo para los presos fascistas:
¡¡FORTIFICAR!!

Número suelto 25 céntimos

Diario de Almería

Órgano del Comité Provincial del Partido Comunista de ALMERÍA

Voz de los Obreros y Combatientes de Almería y su Provincia

FORJANDO EL TRIUNFO

El Sindicato de Metalúrgicos apadrina a la 55 Brigada Mixta

El domingo pasado tuvo lugar uno de los actos más trascendentes llevados a efecto para conseguir se hagan más breves los plazos de nuestra victoria.

El apadrinamiento de la 55 Brigada Mixta por los camaradas del Sindicato de Metalúrgicos, ha sido algo maravilloso por todos conceptos; por lo que tiene de fraternización de la retaguardia con el frente; por la confianza en la Victoria que los obreros sabrán llevar a la ciudad al haber podido comprobar por sí mismos, qué clase de hombres —valientes, serenos, de moral elevadísima— defienden nuestras líneas, y porque además, ellos, los obreros, que han trabajado con todas sus energías, van—si ello es posible— a redoblarlas, para que a sus hermanos los combatientes no les falten elementos con que aplastar a los invasores y a los "hijos de yegua" que vendieron la tierra sagrada de nuestra patria.

LA SALIDA

Muy contentos, con una noble vehemencia por llegar a establecer cuanto antes contacto con los camaradas del frente, los obreros metalúrgicos han subido a los vehículos, cantando himnos revolucionarios.

Componen la comisión los camaradas: Román Rodrigo Simón, Juan Hernández Navarro, Emilio Torezano del Aguila, Antonio Puertas González, José Guil Alcaráz, Joaquín Forte Oña, Antonio Bretones Hernández y José Ibáñez Vizcaino.

Lo primero—ha sido opinión general— una visita al camarada Galán. Y así se hizo.

El teniente coronel ha hecho un alto en su trabajo; se ha mostrado muy contento por la visita; ha realizado la formidable importancia que para la victoria tiene esta nueva participación de los sindicatos, en su modalidad de padrinos de las unidades, y ha expresado su confianza en nuestro próximo triunfo, pues tiene —dijo— que producirse, con la penetración romidable entre los puntales de nuestra lucha: Ejército y Producción.

Los obreros se han marchado comentando la cordial acogida por parte de este jefe destacado del Ejército del Pueblo.

Y, mentalmente, no han podido sustraerse a establecer la comparación entre estos defensores de la libertad, y aquellos militares, soeces y encurtidos, bajo cuyo mando ellos tuvieron la desgracia de estar un día.

¡CAMARADAS! ¡VISTA A LA DERECHA!

Ha sido, en verdad, uno de los momentos más emocionantes en la sucesión casi ininterrumpida de hechos magníficos.

Castell de Ferro. A la llegada de los camaradas metalúrgicos, ya se encuentran en correcta formación, el Batallón número 218. Unos toques de corneta preparatorios y un desfile verdaderamente inolvidable.

Dos camaradas soldados desfilaron de una muy brillante manera, con una marcialidad consciente, voluntaria, espontánea; con una marcialidad tan de soldado del Pueblo, que nos hacía pensar, llenos de conmiseración, en los desgraciados —forzados o mercenarios— que tienen que marcar en sus paradas el ridículo y deprimente "paso de la oca".

Los obreros se han situado entre los Jefes y Comisarios. Y al compás de la música que interpreta la banda de la Brigada, nuestros bravos han desfilado.

La voz de los oficiales se ha dejado oír cuando los camaradas soldados llegaban a la altura de los Jefes, Comisarios y obreros: ¡Vista a la derecha!

Los soldados y oficiales que desfilaban han rendido al par que un homenaje a los productores, un acatamiento consciente a la necesaria disciplina.

El Ejército del Pueblo ofrece a los productores, la seguridad de que el Trabajo es un derecho que va a conquistarse, que está conquistado ya.

A GUALCHOS

Los automóviles de la Brigada conducen hasta Gualchos a obreros, jefes y comisarios. El humor es magnífico y se hacen comentarios al pasar por una pequeña zona que el enemigo puede batir.

Ahora se oye el ronco tartamudo de una máquina de guerra.

—¿Una ametralladora?

—Sí; es "la pava", contesta un soldado que acompaña a unos obreros.

—¿"La pava"? le preguntan extrañados.

—Sí, camaradas —contesta con aire y sonrisa de suficiencia—. Es una máquina alemana. Como es un poco ronca le llamamos "la pava". ¡Ca, ca., ca, ca. ¿No oís? como hacen las pavas.

Ahora ríe con toda su alma.

A esa pava —prosigue— me la tengo yo que llevar a mi pueblo,

Motril, para antes de Nochebuena.

UN PUEBLO DE LOS "ROJOS"

En Gualchos todo es hoy alegría. La población militar y civil quiere dar a los padrinos su bienvenida más cordial.

Llegamos a la plaza subiendo la pendiente empinadísima que es la calle que lleva este nombre: PAN. Acaso los caciques quisieron simbolizar el duro calvario que diariamente tenía que recorrer el trabajador, para alcanzar el insuficiente sustento de él y los suyos.

Ya en la plaza, abarrotada de personas, dos bandas de música —ahora llegó también la del XXIII Cuerpo de Ejército— alternan en un magnífico repertorio: Pasodobles, jotas... Ahora tocan "La Boda de Luis Alonso" y "El Sítio de Zaragoza". Tocan muy bien y la gente aplaude mucho, mucho. También hay aplausos cariñosos para los padrinos. Con ellos, rodean y saludan a los jefes y comisarios que nos acompañan desde Castell de Ferro.

Allí está, entre paisanos y soldados, entre el Pueblo, el comandante Luis Bárcenas, jefe de la División, que ejerce una profunda atracción con su natural simpatía; el Comisario de la 55 José Bárbera, dinámico y atlético; el Jefe de la Brigada, comandante Ramón Pedrosa, jovial y definitivamente cordial; el comisario Moltó, con su alegría sana y contagiosa —un verdadero profesor de optimismo—; el comandante Trujillo —el célebre comandante del Batallón "Casanelias"—buen estratega y magnífico tirador, extraordinario tirador. Viéndolo lograr blancos maravillosos, uno se figura al comandante Trujillo —cetrino, fibroso— como un moderno Buffalo Bill que hubiera salido del pincel de Romero de Torres.

El representante soviético considera una farsa el plan de control

Londres, 25, 10 noche.— Esta tarde se ha reunido el Sub-Comité de No Intervención, con objeto de examinar la situación actual y las Oficinas de Control. Se cree en general que si la U. R. S. S. continuara negándose a realizar sus pagos, las demás naciones se negarían también a continuar pagando sus cuotas. El representante soviético explicó la posición de su Gobierno, al negarse a hacer nueva aportación económica, diciendo que Rusia continúa

considerando el plan de control después de haber desaparecido el control naval, como una farsa hipócrita, que sirve únicamente para perjudicar a la República española.

Al comenzar la reunión, el Secretario del organismo dió cuenta de la situación económica que se encuentra e hizo constar que tan sólo Francia ha sido que ha ingresado la mensualidad de diciembre.

Fed.

LA COMIDA

La comida con que la 55 Brigada obsequió a sus padrinos fué algo realmente extraordinaria, que mereció un voto de gracia —por unanimidad— al capitán de Intendencia, un camarada de aspecto apacible y bonachón, que todavía le parecía poco aquello para quienes todo lo merecían.

Parece increíble que a tiro de fusil de las avanzadillas se pueda organizar un banquete con blancos manteles y servilletas, con relucientes cubiertos y completísima vajilla.

Un detalle magnífico: Los claveles y rosas que adornaban la mesa, fueron ofrecidos a los obreros para las camaradas que trabajan con ellos en las industrias metalúrgicas; para esas; para esas camaradas que ya han dejado más de un día de haber para las banderas que van a ofrecer a los batallones de "su" Brigada.

OBREROS Y COMBATIENTES

Terminada la comida y desde un balcón engalanado que daba a la plaza, obreros y combatientes dirigieron la palabra a la población militar y civil que la ocupaba totalmente.

Fuó un acto realmente emocionante, que culminó cuando el presidente del Sindicato de Metalúrgicos abrazó fuertemente, en el balcón, al Mayor Jefe de la Brigada.

Hicieron uso de la palabra los camaradas Torrecillas, Cimadevillas, Flores, Moltó, Hernández, Trujillo, Torezano, "Tabique" y Bárbera.

EL BAILE

Después se organizó un baile. Las dos bandas alternando tocaban piezas bailables. Y las muchachas de Gualchos bailaron cuanto quisieron con jefes, soldados, obreros y comisarios. Dos viejecitas, con el reflejo de la emoción en el rostro, daban vivas a la República. Y terminaron bailando agarradas; como quizás no lo hicieron nunca.

LA DESPEDIDA

Entre vivas y aplausos se emprendió la marcha, ya puesto el Sol.

Abrazos y alguna que otra grima que pugna por arrasar las curtiduras mejillas.

—¡Salud, camaradas! Lleve un abrazo a los que quedan allí trabajando para nosotros para que pronto podamos aplastar a Franco, ha dicho un soldado.

Los metalúrgicos, con el punto en alto, han contestado al saludo. Y se ha notado en sus ojos un propósito, una firme resolución: ¡Más! ¡Más aún!!

Y ya en el coche, nosotros hemos pensado: Indudablemente, el triunfo es nuestro. Se ha conseguido lo indispensable para el prolongación de los frentes de batalla.

Indudablemente, vamos a vencer.

Envío.—A vosotros Sindicatos que vais a apadrinar otras Brigadas, con la seguridad de que experimentaréis —como lo han experimentado ya vuestros hermanos los metalúrgicos— la más sublime, la más noble, la más humana de las emociones. El abrazo combativo de triunfo que os dará nuestra heroica Vanguardia.

Manuel BLAZQUEZ

SE INCENDIA UN TEATRO SEVILLANO

Paris, 25, 10 noche.— Las empujadas rebeldes anunciaron anoche que un voraz incendio ha destruido el teatro Lope de Vega, de Sevilla. Las pérdidas son de gran consideración. Se desconocen las causas del siniestro.

Partido Comunista de España Comité Provincial de Almería Convocatoria

Por ésta, se convoca a todos los camaradas responsables de fracciones y sindicatos, a la reunión que tendrá lugar hoy, martes, a las SIETE de la tarde en punto, en la Casa del Partido, Avenida de la República, 25

Por el Comité Provincial, El Responsable Sindical